
 
  PREFEITURA DE

Ns VALINHOS

OF. Nº 811/2021-DTL/SAJIWP

Valinhos, em 01 de junho de 2021.

| Referente: Resposta ao Requerimento nº 865/21-CMV

Vereadora Mônica Morandi

Processo administrativo nº 6908/2021-PMV    
      
 

Excetentissimo Senhor Pregidente

Com- nossos. cordiais cumprimentos,
RT
ém ;tesposta aoPÉ

“disponibilizadas   Requerimento em epígrafe, seguem anexadas, as infor A

pelas áreascon ; -

autora da propositu
    
  
bete!             Municipalidade, solicitândo,

 Sem mais para o

estima econgideraçã
 

Atenciosamente,  Prefeita Municipal

  
 

Anexo: 02 folhas.

Ao

Excelentíssimo Senhor,
FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidenteda Egrégia Câmara Municipal de Valinhos PMB/pmb 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA— Rua Antonio Carlos, 301 — Centro— Valinhos= SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensafôvalinhos.sp.gov.br— Home Page:www.valinhos.sp.gov.br

 



 

  
PREFEITURADE
VALINHOS

CI. nº 468/2021 — SS

Valinhos, 26 de maio de 2021.

Para: Departamento Técnico Legislativo/SAJI
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimento nº 865/2021
CI. nº 1019/2021 — DTL/SAJI
(Processonº 6.908/2021)

       
Em atendimento ao Requerimento nº 865/2021 de autoria da vereado;

Morandi, encaminho anexa CI. 320/2021-DAS/SS com as respostas aos

questionamentos.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente, 
PAÇO MUNICIPAL— PALÁCIO INDEPENDÊNCIA— Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000- e-mail: imprensaQBvalinhos.sp.gov.br— Home Page: www.valinhos.sp.gov.br



 
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VALINHOS

Estado de São Paulo 
C.l. 320/2021 D.A.S./S.S.

Valinhos, 25 de maio de 2021

De: Departamento de Assistência à Saúde

Para: Secretaria da Saúde

Ref: Requerimento 865/2021
Ci. 320/2021—- DTL /SAJI

Em resposta ao requerimento 865/2021, de autoria da Vereadora Monica Morandi, informo

que:

1- Houve por parte da Secretaria competente,ações voltadas ao atendimentoda

Indicação nº 1849/2020? Explane .

R: Sim.Em julho de 2017, a Diretoria de Assistência à Saúde, solicitou através de

C.1.534/2017, a aquisição de um aparelho celular, para facilitaro processo de trabalho da

equipe e também melhorar a qualidade da assistência prestada. Ressaltoque em várias

situaçõs oSServidores utilizam seus próprios aparelhos para resolverproblemas pertinentes

ooserviçó tbmo também auxiliar usuários nas suas necessidades.e

2- Na negativa, por qual motivo? Explane.

R:Prejudidâdo.

3- Hãuma'previsão para o atendimento da indicação citada? Justifique.
R:Ã portirdestemomento, será solicitado novamente, que se retome a indicaçãocitada

(disponibilizartelefone celularpara a UBS Reforma Agrária), para resoluçãodefinitiva desta

pentiência quejá se estende há anos.
: osgr

AmandaPeterline Soares da Silva
Enfermeira— Coren 120948

Respondendo pelo Depto de Assistência à Saúde

PAÇO MUNICIPAL- PALÁCIO INDEPENDÊNCIA —Rua Antônio Carlos, 301 — Centro —Valinhos— SP CEP 13270-000
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